



AMLO rechaza que haya indagatoria contra FCH

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador reconoció que en México hay más averiguaciones abiertas contra el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, pero no contra el expresidente Felipe Calderón.

"Existen carpetas de investigación, pero no en contra del Presidente Calderón, sino de García Luna", expuso.

El mandatario agregó que desde antes de iniciar su administración se fijó el propósito de acabar con la corrupción, pero al llegar a la presidencia se dio cuenta que los asuntos lo rebasaban.

"Cuando llegué a la Presidencia me vi rebasado en mis consideraciones sobre lo que significaba la corrupción y sobre todo en este último periodo, que sin duda el periodo neoliberal es el de mayor saqueo en toda la historia de México", insistió.

De esa época, dijo, provienen las acusaciones contra el exsecretario, que logró amasar

una importante fortuna: "Las denuncias tienen que ver con esos contratos; entre otras cosas, se compraban departamentos de lujo en Florida, pero no uno, dos o tres, sino 100, 200, y en paraísos fiscales se iba el dinero de los mexicanos.

"Hay, incluso, una denuncia del Gobierno de México en Florida por cerca de 700 millones de dólares, atribuida a él, a su grupo. También la Fiscalía (General de la República) tiene abierta investigaciones. Sin embargo, creo que las autoridades están esperando el resultado de este juicio de Nueva York", señaló.

Insistió en que no iniciará una denuncia contra el expresidente Calderón y dejó en manos de las autoridades realizar una investigación de este tipo, pero existe otra forma de castigarlo, y es el repudio social.

Dijo tres hipótesis sobre la implicación del expresidente: la primera, que García

Luna sea inocente y Calderón no tendrá relación; que sea culpable, pero ocultó su doble juego al exmandatario, o que, siendo culpable, Calderón estuvo al tanto y no actuó.

62

Mmdp se le acusa de haber desviado de penales estatales